

Además advirtió que puede bajarla todavía en dos niveles más

MARTIN CARMONA: Ayer la agencia calificadora Standard and Poor's le bajó la calificación a la empresa Volkswagen, la dejó en A- y A-2, esto en medio del escándalo que enfrenta esta firma alemana por los resultados de los exámenes de autos a diésel.

Dice también el comunicado de Standard and Poor's que ha demostrado deficiencias materiales en su gestión y en el gobierno también, en cuanto a la estrategia del gobierno de gestión, no se ha podido aplicar algo correcto.

Sin embargo después de que se ha conocido esta situación de Standard and Poor's, que además advirtió que puede bajarla todavía en dos niveles más, la empresa ha anunciado que va recortar en mil millones de euros sus planes de expansión, esto como parte de un programa que ha implementado precisamente para sanear las finanzas y enfrentar toda la problemática que viene para Volkswagen porque además del tema de las multas habrá que enfrentar también los gastos por arreglar los vehículos y también el tema de las ventas que es algo que podría comenzar a afectar en los próximos meses.

Así es que hoy se anuncia reducción de inversiones mundiales en la marca por mil millones de euros al año, como parte de este programa que le reitero, ha presentado la empresa Volkswagen precisamente para enfrentar toda esta problemática y evitar que sigan bajando los grados de calificación para sus acciones, porque ahora fue está Standard and Poor's y no se descarta que en los próximos días pudiera haber más reducciones en cuanto a la calificación.